
 
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°37 del 19-03-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Assessore S. Papa su somme e 
risorse da programmare per i settori di propria 
competenza per l’anno 2014.  
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  15,30 16,30   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  15,30 16,30   

Componente Stabile Giuseppe  SI  15,30 16,30   

Componente Calvaruso Alessandro  SI  15,30 16,30   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

     SI  15,30 16,30   

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 19 del mese di Marzo alle ore 15,30,  

presso la sala della Presidenza del Consiglio sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Rimi Francesco, Calvaruso Alessandro e Stabile Giuseppe e, con funzione di 

Segretario, l’Istruttore Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Alle ore 15,45 entra in aula l’Assessore S. Papa. 

              Pertanto, verificata la regolarità del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 

              Prende, quindi, la parola l’Assessore Papa che, dopo le presentazioni di rito in 

quanto neo assessore, illustra alla Commissione alcuni punti che intende affrontare 

durante il proprio mandato. 



             La priorità viene data ai servizi sociali e in particolare allo stato sociale (welfare 

state) che attraversa, attualmente, un periodo di crisi. 

             Lo stesso evidenzia, quindi, come intende muoversi per ristabilire un sistema di 

benessere attraverso alcune tipologie di intervento. 

             Parla, a tal fine, di welfare di sviluppo con interessamento di diversi settori per 

competenza e di welfare delle risorse umane che si propone di mettere al centro 

dell’attenzione la famiglia come centro nevralgico di interesse. 

             Prosegue, quindi, l’Assessore Papa nella sua relazione facendo riferimento al 

rinnovo del Gruppo di Piano, inerente al 3° Settore, in collaborazione con altri enti come 

ASL, UEPE etc. che si occupa fattivamente di famiglia, minori, giovani e che conta al 

proprio interno un rappresentante per ogni categoria interessata. 

              Al riguardo sono allo studio due progetti inerenti tale Gruppo: uno tramite 

voucher e l’altro mediante con gara d’appalto. 

              Allo stato attuale le risorse economiche disponibili per l’esplicazione delle 

attività del Gruppo da attingere da fondi nazionali e da fondi regionali ammontano, 

complessivamente, a 900.000,00 Euro da spalmare in tre anni. 

              Tale somma, peraltro, corrisponde a meno della metà rispetto a quella 

stanziata nello scorso triennio. 

              Continuando nella sua illustrazione l’Assessore Papa accenna anche ai PAC 

(Piani di Azione e Coesione) 

               A tal uopo precisa che i prossimi PAC si interesseranno prevalentemente di 

anziani attraverso un sistema integrato delle realtà, a livello distrettuale, che comprende 

i Comuni di Alcamo, comune capofila, Castellammare del Golfo e Calatafimi-Segesta. 

              Per quanto riguarda la distribuzione delle somme assegnate si seguirà un 

criterio che prevede l’erogazione di una somma fissa di cui il 70% basata sulla 

differenza del numero degli abitanti dei Comuni facenti parte del distretto e il rimanente 

30% in parti uguali tra gli stessi (riparto proporzionale). 

             Tale rimodulazione avrà scadenza trimestrale.  

              Su sollecitazione dei Consiglieri presenti viene poi affrontato il capitolo relativo 

allo stadio Lelio Catella di Alcamo e in merito l’Assessore Papa significa che a breve 

sarà esperita la gara per il rifacimento e il mantenimento del manto erboso del terreno 

di gioco, con una spesa prevista di 15,000,00 Euro. 



              Per quanto riguarda, poi, la locale squadra di calcio lo stesso precisa che è 

pronto un finanziamento di 50.000.00 Euro, previsto da un progetto Step, da 

suddividere in tre tranche di erogazione. 

              Continua, poi, l’Assessore Papa significando che da quest’anno anche la 

Consulta dello Sport, organismo finora poco consultato, sarà maggiormente sentito 

circa le problematiche afferenti l’aspetto sportivo della comunità locale e a tal fine la sua 

struttura verrà potenziata. 

              Sottolinea, ancora, come siano stati presi contatti con la Provincia Regionale di 

Trapani, segnatamente con il Dott. Ingroia, ex magistrato ed oggi neo Commissario 

Straordinario della Provincia di Trapani, a proposito del Pala D’Angelo di Alcamo, 

affinchè lo stesso possa essere utilizzato dal Comune di Alcamo per lo svolgimento di 

manifestazioni sportive. 

              Specifica, a tal fine, che la cosa è fattibile ma che prima bisogna procedere ad 

effettuare alcuni interventi di ristrutturazione e manutenzione dell’impianto sportivo in 

oggetto onde superare alcuni piccoli problemi strutturali. 

              Infine lo stesso accenna anche all’istituzione dell’Albo degli Atleti che si 

propone di segnalare e premiare gli atleti alcamesi di diverse discipline sportive che si 

sono maggiormente distinti recando lustro alla nostra cittadina. 

              Prende a tal punto la parola il Consigliere Di Bona che chiede all’intervenuto se 

può interessarsi circa il pagamento delle somme da parte della Regione, per 

l’abbattimento delle barriere architettoniche, che parecchie famiglie alcamesi che hanno 

in casa componenti portatori di handicap attendono, ormai, da alcuni anni, per avere le 

stesse effettuato modifiche strutturali alle proprie abitazioni al fine di migliorare la qualità 

di vita di questi sfortunati soggetti. 

              Su tale vicenda l’Assessore assicura il suo impegno e spera di dare al più 

presto soddisfacenti risposte. 

              Alle ore 16,30, il Presidente Vario, dopo aver congedato l’Assessore Papa, non 

prima di averlo ringraziato per l’apporto fornito ai lavori della Commissione, chiude la 

seduta. 

 

     

                     Il Presidente                                                                         Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                    Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 



 

                 

 


